

Estricta Vigilancia En La Avenida Central

Se tratará de evitar que se continúe reventando pólvora en ese lugar ya que son numerosas las personas que han resultado con quemaduras a causa de esta diversión

LA POLICIA DE ORDEN Y SEGURIDAD PONDRÁ TODO SU EMPLEO EN EVITAR QUE ACTOS COMO ESTE, QUE TANTAS QUEJAS HA ORIGINADO, SE CONTINUEN REPITIENDO IMPUNEMENTE, PONIENDO EN PELIGRO LA SEGURIDAD DE LOS TRANSEUNTES

Es no ha informado que la policía de orden y seguridad ha recibido órdenes tendientes a evitar en la cara, produciéndole pólvora en la Avenida Central.

Con esta medida se trata de evitar que ciertos niños bien, de esos que usan guayabera y camisas con muñequito, (ay no!) continúen poniendo en peligro a las personas que tranquilamente pasean por la Avenida en estos días de Navidad.

A tal grado ha llegado este

problema que, hace aproximadamente quince días, a una estimable señorita le lanzaron un petardo en la cara, produciéndole una terrible quemadura en la frente que estuvo a punto de hacerla perder la vista.

Así pues, la policía de Orden y Seguridad pondrá todo su empeño en evitar que actos como éste, que tantas quejas ha originado, pongan en peligro la seguridad de los tranquilos transeuntes.

LOS PROGRESOS DE GRAN BRETAÑA

EN 1947

Por John Kingsley

Aunque sería imprudente en estos primeros días calcular la producción británica y de la nueva producción británica, no parece inoportuno tomar nota de algunas recientes cifras de producción.

Las estadísticas publicadas la semana pasada son realmente estimulantes. Todo indica que los empresarios y los trabajadores están haciendo un gran esfuerzo para lograr lo antes posible las metas de producción para mediados del mes de noviembre y cuatro y ocho.

La más estimulante es la mediana que progresa la primera de las industrias británicas nacionalizadas como la del carbón. Durante cinco semanas consecutivas la producción de las minas profundas de carbón ha excedido los cuatro millones de toneladas cada semana y el período de hasta el próximo abril la producción total de carbón incluida la de las minas de Cielo Abierto ha sido en las cuatro últimas semanas de cuatro millones y medio de toneladas por término medio, cubierto en gran parte al esfuerzo de las minas de cielo abierto. La producción de acero, aunque más baja que la del mes record de octubre, se mantiene a una proporción anual de catorce millones de toneladas lo que indica que esta industria también a la altura de su meta de mil novecientos cuarenta y ocho. La producción de acero, como ya se dijo en otro artículo, no podrá mantener su proporción anual de catorce millones de toneladas y diez millones de toneladas en octubre, mientras no se resuelvan los problemas relativos a las materias primas. Una vez que aumenten las provisiones de lingotes de hierro y las de carbón y que entren en marcha las nuevas instalaciones de construcción, se podrán esperar aumentos en la producción.

Pero esto no ocurrirá todavía hasta bien entrado el año próximo. La industria del algodón ha traído una nota confirmatoria a mi artículo sobre las industrias de algodón de Gran Bretaña. A las ocho semanas de trabajo se ha alcanzado el objetivo de dos etapas para el aumento de su producción de un veinte por ciento entre mediados de septiembre último y mediados de abril próximo, la sección de las lavas de algodón ha realizado la mitad de sus metas para los objetivos establecidos para esta sección en el pasado septiembre fueron de un promedio semanal de diecisiete millones y medio de libras equivalentes a dieciocho millones de libras hacia mediados de abril de este año. En la semana que terminó el 8 de noviembre último, la producción fue de 16 millones seiscientos diez mil libras. Si añadimos el rayón que la producción total que fue billón y otras libras, tenemos de dieciséis millones cuatrocientos

mil libras en la semana terminada el 23 de septiembre, alcanzó un promedio de diecisiete millones y medio de libras a la semana en octubre y fue de diecisiete millones seiscientos diez mil libras en la semana terminada el once de noviembre.

La producción de vestidos, (algodón, rayón y mezclas) avanza rápidamente. La producción semanal de algodón llegó a una producción de ochenta y tres millones seiscientos veinte mil yardas, la más alta desde que terminó la guerra, frente a los cuarenta y dos millones de yardas en el segundo trimestre de este año. Todavía falta algo sin embargo, para que esta sección de la industria alcance su objetivo de primera etapa, de un diez por ciento de aumento. Aunque en octubre el rayón y los tejidos de mezcla se elevaron en un diez por ciento, los de algodón aumentaron en un tres por ciento.

La industria de maquinaria agrícola británica, con su doble función de facilitar la mecanización de la agricultura para aumentar la producción de alimentos y de elevar el más alto porcentaje de ganancias para la exportación, es hoy de gran importancia. Resulta por tanto estimulante ver cómo se va expandiendo la producción muy por encima del nivel de post-guerra. Algunas cifras trimestrales nos mostrarán el progreso de esta industria. La producción de tractores en el tercer trimestre de este año fue de ochenta mil trescientos treinta y ocho frente a los treinta mil ciento setenta del segundo trimestre; y los promedios trimestrales fueron de siete mil ciento noventa y nueve en 1947 y sólo de dos mil quinientos setenta en 1938. Los tractores de tractor han aumentado más todavía. La producción del tercer trimestre de este año fue de diez mil seiscientos treinta y cuatro frente a los ocho mil ciento quince del segundo trimestre y los promedios trimestrales fueron de siete mil quinientos setenta y seis en 1947 y mil doscientos ochenta y nueve en 1938. El valor de la producción total de las máquinas agrícolas de todos los tipos ha aumentado en un promedio trimestral de seis millones y medio de libras en 1946 hasta diez millones ochocientos treinta mil libras en el tercer trimestre de 1947; y diez millones doscientas mil libras en el segundo trimestre.

Por lo que se refiere a las exportaciones hallamos que la industria automovilística británica ha importado en vehículos, componentes y accesorios en octubre, la cantidad de ocho millones setecientos veintidós mil libras o sea seis veces más que el promedio mensual de 1938. Las exportaciones de coches alcanzaron la cifra record de quince mil doscientos dieciséis, que fue un diez por ciento más alta que la ya elevada de trece mil ochocientos cincuenta

LA UNE PROTESTA CONTRA EL SAQUEO DE LAS VICTIMAS DEL N. C. 88876

La Unión Nacional de Educadores en su sesión del 12 del presente mes, acordó hacer pública una enérgica protesta, por el saqueo que inhumanamente se cometió contra las víctimas del infuortunado 88876.

Es indignación la que nos mueve a criticar actitud tan bochornosa, porque más de una vez se ha repetido.

¿Por qué no contribuir al levitativo de los que sufren?
¿Por qué profanar los restos

de seres humanos que merecen toda consideración?

¿Por qué relajar los sentimientos silenciando una noticia que puede sacar de la incertidumbre y dar un tanto de tranquilidad a familiares desesperados?

Porque la codicia reinó donde faltó el amor al prójimo.

Porque no hicieron propio aquel dolor que muchos sentimos en nuestro corazón.

Porque algunos se habituaron al mal olvidándose que tienen alma.

Esto no puede ni debe repetirse y la Directiva Central de la UNE hace un llamamiento a las filiales de todo el país, en especial a las de Cañas y Tilarán, para que cooperen en la investigación de los que vergonzosamente cometieron tales delitos, y corrijan en lo sucesivo actos que desdicen de la cultura de nuestro país.

Por la Directiva Central de U.N.E.,

María S. de BIANCHI

NAVIDAD!

¡DICIEMBRE...! Es la Navidad, la más solemne conmemoración de un Nacimiento; el de Jesús de Nazareth, el Más Grande e Iluminado Filósofo, predestinado a trazar nuevos rumbos al cristianismo moderno...

A nuestra mente acuden los recuerdos mozos, cual bandadas de pájaros multicolores y lejanos que nos hacen saborear las delicias de otros ciclos que yacían en una especie de letargo ante la neblina de las primavera, los veranos, otoños e inviernos... sumergidos en la noche del tiempo... ¿Acaso no añoran los escépticos sus fiestas galantes y sus fechas clásicas...!

El ritmo humano, siguiendo la trayectoria del género binario, encierra en su vida las cuatro estaciones del año solar... La infancia, es una explosión de gracia, de cántico celeste, de incógnitas infinitas; es éste el bello ROSA DE LA PRIMAVERA... Como la juventud encarna los ARBORES DEL VERANO; la edad madura escancia las VENDIMIAS DEL OTOSO, y la vejez tiene la similitud en la FRIA PAZ DEL INVIERNO que ha nimbado de nieve la cabeza concentrando el calor en la entraña roja que llamamos corazón.

Elevenos, pues, en comunión de almas, nuestras miradas al Eterno... Contemplemos con fruición fraternal las vastas perspectivas de un porvenir sin fin en el gran espectáculo de la Creación; que en Ella, en su eleuente y maravilloso

lenguaje, hallaremos las energías indispensable para soportar las crudas tempestades del mundo... Marchemos con dignidad, valientemente... ¡Trepemos la áspera pendiente que ha de conducirnos a la cima que es la VERDAD! No veis ya a nosotros en los cielos, estupeados y hermosos como astros, flores gigantes de luz zodiacal, con séquito de estrellas, de planetas que evolucionan con admirable exactitud prodigiosa...?

¿Cuántos milenios han sido precisos para su formación... y cuántos años, serán necesarios para desintegrarlos y crear sistemas nuevos...!

LA PAZ SEA CON NOSOTROS en esta Noche Buena y que la alegría cunda como una bandadé en todos los hogares formados bajo este cielo de limpió azul que hace más diáfano el sol durante el día y en las noches la plateada luna...

Para todos los habitantes de esta gran América Central, y de manera especialísima, muy digno y acucioso personal de "LA TRIBUNA" y "ULTIMA HORA", nuestros más sinceros deseos porque sean felices en unión de sus estimables familias, en esta NOCHE BUENA, PASCUAS DE NAVIDAD y que el ASO NUEVO le sea muy próspero.

María Isabel Pastor de Douartí
Merecidós Douartí Pastor
José J. Douartí R.
San José, C. R., Dic. 24 de 1947

ADULTERACION DE LECHE

NUMEROSOS LECHEROS DE CORONADO, SABANILLA Y GUADALUPE HAN SIDO ACUSADOS POR EXPENDER LECHE DEFICIENTE EN GRASA. SE HA DADO EL CASO DE UN LECHERO QUE, CON EL MAYOR CINISMO VENDIA AGUA CON SAL, A LA CUAL LE AGREGABA UN POCO DE ALMIDON Y AZÚCAR, ECHANDOLE UNA PEQUEÑISIMA CANTIDAD DE LECHE PURA

Fuertes sanciones le serán impuestas a los adulteradores de la leche en la Agencia Principal de Policía Judicial y de Precios

Se nos ha informado que numerosos lecheros han sido acusados ante la Agencia Principal de Policía y de Precios por adulterar la leche.

Según los informes el grado de adulteración ha llegado hasta tal punto, que un lechero de Guadalupe estaba vendiendo como leche pura, la siguiente mezcla: un cincuenta por ciento de leche, no muy rica en grasa, agua de sal, almidón y azafrañ en pequesísimas cantidades.

Casi todos estos adulteradores fueron denunciados por el propietario y cuatro de julio último; y el promedio mensual de cinco mil seiscientos ochenta y cuatro coches en 1938.

Concluyendo con estas cifras de adulteración se ha publicado un programa de inversiones de capital para 1948. Este trae consigo un mayor ahorro de trabajo y de material para artículos de consumo. Las inversiones en capital para 1948 se reducirán en ochenta millones de libras formando un total de cuatrocientos veinte millones de libras. Como los cortes entrarán en operación progresivamente todas las construcciones de fábricas que no sean absolutamente esenciales se paralizarán en los próximos meses a fin de 1948. Las inversiones en capital presentarán una proporción anual de mil trescientos veinte millones de libras frente a la cantidad prevista de mil seiscientos millones.

son lecheros de Coronado, Guadalupe y Moravia, sobre los cuales se le impostrará de imponer la Agencia Principal de Policía Judicial que la Ley de Defensa Económica y de Precios.

FUERZA Y LUZ

(VIENE de la pág. SIETE)

hubs conectados al Nics, luego los eléctricos ansiosos de tomar la iniciativa anotaron 2 carreras a corsecuencia de 3 hits dos de ellos extrabases. En el 2º inning los eléctricos no muy contentes hacen estallar al primero de los 3 pitchers que el Liceo se vió obligado a meter a la caja de lanzamientos anotando 4 carreras más y el score se puso 6 x 4. El Liceo con un esfuerzo grande logra empatar el score, pero los eléctricos no desandando el trabajo de ninguna especie hacen escallar al segundo pitcher y anotan en el 4º inning 5 carreras más y el score es ahora de 11 x 6 carreras. Liceo agotando sus recursos logra de nuevo empatar el score en el 7º inning, y los eléctricos se juegan enteros en el 8º y ponen el score a 14 x 11 carreras dejando fuera de alcance las pretensiones liceistas. Esta vez el Alto Voltaje de los Eléctricos

BOCA JUNIOR

(VIENE de la pág. SIETE)

Nacional que está preparados para defender nuestro prestigio en Guatemala. Serán dos o tres partidos excelentes para deleite de todos nuestros aficionados. Boca Junior no ha podido iniciar su gira todavía debido a que varios de sus titulares fueron escogidos para integrar el Combinado Argentino que está jugando en Suramericano en Guayaquil. Entre ellos: Marante, Pesci etc. Pero como ya ese evento le cae a su fin, el primer domingo de Enero debutarán en México y esperamos tenerlos entre nosotros en los primeros días de Febrero.

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

estuvo y se mantuvo a la altura y espero conservarlo por muchos días.

Mundo Social

EL SENTIDISIMO FALLECIMIENTO - FUNERALES Y ENTIERRO DE MR. SIDNEY HERBERT PIKE



MR. SIDNEY HERBERT PIKE

Ayer tarde, recibimos la inesperada y dolorosa noticia del sentido fallecimiento de Mr. Sidney Herbert Pike, distinguido caballero inglés, nacido en Manchester, Inglaterra el 16 de Enero de 1872 en el prestigioso hogar de Mr. Edward Pike y de doña Sarah Jane de Wadken. Desde 1904 había llegado a nuestro país donde desde entonces se captó el cariño muy justo y unánime de cuantos lo conocieron. De trato gentilísimo, como luchador figuraba en primera línea y desde su llegada a Costa Rica estuvo asociado en la destacada empresa del tiempo bien recordada caballero Mr. Arthur Wolf, padre de nuestro querido amigo don Victor Wolf en cuyo propio hogar fue era como su verdadera casa, y a las dos y media de la tarde, cerró sus ojos para siempre.

Con la distinción de los grandes seres el hombre de bien, todo probidad y talento que tanto amó a nuestra patria y donde ha exhalado su último suspiro satisfecho de haber cumplido dignamente su misión en la tierra.

Con su deceso se extingue un elemento de cualidades brillantes y a nosotros mismos nos llega de la más intensa conmoción, pues fuimos justos aquilatadores de sus envidiables méritos. Más bien parecía el ilustre desaparecido un gran señor de las Cortes

VARONA Volverá (VIENE de la pág. SIETE)—Esta capital, en aquella memorable pelea realizada en el Gimnasio Roosevelt. Para muchos el fallo fue muy malo, pues lo que caía era un justo empate, pero lo cierto es que los árbitros le dieron la victoria al nicaragüense que creció extraordinariamente en los últimos asaltos. De tal manera, que el cubano buscará con ímpetu el desquite, y borrar así de su brillante récord esa derrota ante el campeón welter nicaragüense

Versallescas. Esta mañana a las diez en la Iglesia Anglicana se verificaron sus funerales con nutrido acompañamiento y gran número de ofrendas florales. Al deplorar tan sensible suceso, **ULTIMA HO-**RA envía su más sentido pésame muy especialmente, nuestro dilecto amigo don Victor Wolf y a su distinguida señora esposa doña Evangelina Fournier de Wolf y a todos los demás deudos en general en esta hora de dolor.

La señorita Dyala Castro Royo, Candidata del Periódico "Mundo Femenino"



Señorita DYALA CASTRO ROYO

En el cuarto escrutinio verificado con ocasión del certamen auspiciado por nuestro excelente colega el periódico de la Mujer y para la Mujer "Mundo Femenino" para elegir madrina, sorpresivamente fueron contados los votos comprobándose que tres nuevas candidatas habían sido favorecidas con votos, ocupando un

lugar muy destacado la bella señorita Dyala Castro Royo de la sociedad de la provincia de Limón, quien cuenta con gran número de admiradores. Nos hemos enterado que el próximo escrutinio que se verificará será el último y en él saldrá el nombre de la señorita electa que ostentará el título de: **MADRINA**

BAJA LA

(VIENE de la pág. OCHO)—ya han venido bajando desde ₡ 6.50 que estaban hace aproximadamente ocho días, al ₡ 6.05. Sin embargo, los negociantes en dólares mantienen la esperanza que éstos no habrán de bajar a menos del 6, y para lo cual están haciendo grandes esfuerzos especulativos, ya que, de quedar el dólar al precio oficial: ₡ 5.62, ellos sufrirían grandes pérdidas.

Pero, a la vez, en otros grupos, se sostiene la tesis de que las medidas que se habrán de dictar con base en el estudio realizado en nuestro país por una Misión Bancaria del Fondo Monetario Internacional habrán de liquidar, en gran parte, la bolsa negra de los dólares que en nuestro país es casi una institución.

ARROZ Y...

(VIENE de la pág. OCHO)—mercado capitalino se verá abarrotado como nunca, trayendo como consecuencia lógica la baja de los precios que, hasta ahora, son bastante elevados.

Así, es posible que, dentro de muy poco tiempo, se proceda al transporte del arroz de tales regiones, para luego iniciar el de los frioles. Informaremos.

DE MUNDO FEMENINO.

A continuación ofrecemos el resultado del cuarto escrutinio: Carmen Peralta 398, Maripepa Terán 381, Sonia Lizano 357, Virginia Ferrero 345, Lolita Góngora 323, Floria Borges 294, Nancy David 286, Dyala Castro Royo 253, Isabel Goicoechea 241, Sonia Montañón 238, Ligia Fumero 187, Tinita Meza 143, Hilda Bonilla 143, Blanca Iris Ulloa 113, Vilma Contreras 103, Vilma Echandi 97, Hellen Perry 90, Virginia Maroto 84, Clemencia Toledo 60, Hortensia Madrid 42 y Casta Taylor 15.

Renderimos homenaje de admiración a las bellas señoritas participantes al título de Mundo Femenino en la persona de la linda Dyala y prometemos informar en ediciones venideras sobre este evento que ha despertado gran entusiasmo.

Haga ricuras en queques y repostería fina

Aproveche la magnífica MANTECA VEGETAL "VENCEDORA"

lo mejor para queques, pasteles y galletas.

Pídala en todas partes. Se envasa únicamente en envases pequeños cerrados en Fábrica con banda de garantía.



COMPAÑIA COSTARRICENSE DE ACEITES Y GRASAS, S. A:

Desapareció una bella señorita de Puntarenas

SE TRATA DE OLGA MESEN DE 18 AÑOS DE EDAD, QUIEN VENIA TRABAJANDO EN UN IMPORTANTE RESTAURANT DEL PUERTO

Su padre, el señor José Mesén Jiménez, se ha dirigido a nuestro periódico con el objeto de que se coopere en la localización de su bella hija

HASTA EL MOMENTO NO SE SABE CUAL ES SU PARADERO, SIN EMBARGO SE SUPONEN DOS COSAS: O SE HA FUGADO CON SU NOVIO O HA PERDIDO AHOGADA EN EL ESTERO

El señor don José Mesén Jiménez, se ha dirigido a nuestras oficinas de redacción con el objeto de que, por medio de las columnas de ULTIMA HORA, hagamos un llamamiento a las autoridades y al público en general, para que se coopere en la localización de su bella hija de 18 años la señorita Olga Mesén, quien venia trabajando en un importante restaurant de ese puerto.

Hasta el momento no se sabe cuál ha sido el paradero de esta bella señorita, sin embargo, corren dos versiones al respecto:

Una, de que pudo perder ahogada en el mar o el estero, sin que nadie se diera cuenta, y la otra de que se haya fugado con el novio.

Así, complacemos al señor Mesén, y volvemos a solicitar a particulares y autoridades que tengan noticias del paradero de la menor Olga Mesén, se sirvan informarlo a este periódico.

Horario de Consultas Médicas de la Policlínica Durante los Días Feriados de Fin de Año

MIERCOLES 24 DE DICIEMBRE

- De 8 a 10 — Dr. Guillermo Robert Consultas de Medicina General
- De 10 a 12 — Dr. Francisco Bolaños Consultas de Medicina General
- De 2 a 4 — Dr. Esteban López Consultas de Medicina General

Médicos especialistas: Horario acostumbrado
Visitas médicas a domicilio: Horario acostumbrado

JUEVES 25 DE DICIEMBRE — FERIADO

Emergencias serán atendidas en nuestro Hospital Central

VIERNES 26 DE DICIEMBRE

- De 8 a 10 — Dr. Claudio Aguilar R. Consultas de Medicina General
- De 10 a 12 — Dr. Rodrigo Cordero Z. Consultas de Medicina General
- De 2 a 4 — Dr. Bernardo Carlin Consultas de Medicina General

Médicos especialistas: Horario acostumbrado
Visitas médicas a domicilio: Horario acostumbrado

SABADO 27 DE DICIEMBRE

- De 8 a 10 — Dr. Carlos Sáenz Mata Consultas de Medicina General
- De 10 a 12 — Dr. Francisco Quintana Consultas de Medicina General

Médicos especialistas: Horario acostumbrado
Visitas médicas a domicilio: Horario acostumbrado

Los días 28 (Domingo), 29, 30, 31 de Diciembre y 1º de Enero de 1948, no habrá servicio de Policlínica, cualquier emergencia se atenderá en nuestro Hospital Central.

NOTA: A partir del 2 de Enero de 1948, registrar los horarios acostumbrados, tanto en Medicos General como en Especialidades.

DR. H. VALVERDE LEON

Jefe de la Policlínica

ESPECTACULAR FUGA Y CAPTURA DE UN HAMPON

LATINO

Hoy 7 9 p. m. \$ 1.00

Todo el mundo al LATINO a gozar con el formidable Camión en la gran producción:

ASI ES MI TIERRA

Camión Fantasma por el Teatro Adela

Anoche pasó un enorme camión a gran velocidad, poniendo en peligro la vida de numerosas personas que en ese momento transitaban por el lugar antes mencionado

Personas muy apreciable nos dio cuenta esta mañana de que ayer, en horas avanzadas de la noche, un camión, al estilo fantasma, pasó por la calle diez hacia el Sur, o sea por la del Teatro Adela, a una velocidad excesiva, poniendo en peligro la vida de todas las personas que transitaban por el mismo sector.

No sólo corría a vertiginosa velocidad el mencionado camión, sino que hacía zig-zag, en la vía, por lo que el costado derecho del mismo vehículo pegó contra un automóvil que estaba estacionado frente al local del Sindicato de Zapateros. La absoluta falta de vigilancia de parte de las autoridades de tránsito favoreció al chofer, con la mayor tranquilidad escapó sin la sanción correspondiente.

A NUESTROS
CLIENTES Y AMIGOS
MUY FELICES PASCUAS
Y
PROSPERO AÑO NUEVO

MAINGOT CONSTRUCTION CO, LTDA.
(La Ultima Palabra en Construcciones)

"Astronómicas" EL COMETA

El astro va pasando y sigue su marcha su propoa ruta, — no hay por que temores.— Obsérvese bien el descenso de temperatura que se ha venido operado a pesar de hallarnos ahora más cerca del Sol, que en cualquiera otra época del año.

—Todavía será mayor e intenso el frío al final de diciembre.

Contesta ATLANTIDE UNAS INTERROGACIONES

"Contestando una consultas hechas con relación al Cometa anunciado: No hay por qué guardar temor ante el paso del nuevo astro, pues no hay peligro. Además, si durante estas últimas noches no se ha visto el cometa, no es porque se haya alejado ya considerablemente de nuestro lado, sino que el tiempo no ha sido del todo favorable; la cola del astro es muy tenue y al nublarse ligeramente que sea, se hace imposible apreciarle bien a simple vista. A pesar de todo, nosotros le hemos estado siguiendo atentamente a través de pequeños telesco-

pios. Seguros estamos. El astro va pasando y sigue su marcha. Si la atmósfera logra despejarse pronto (últimos días de diciembre o principios de enero), quedarán entonces, convencidos todos los "curiosos".

Contínuese observando detenidamente esa región S W suroeste del cielo, entre 6 y 7 de la noche (un poco al S. E. suroeste y a mayor altura de donde se encuentra Venus, la conocida estrella del Niño.... allá va el Cometa...."

20 de Diciembre de 1947.
ATLANTIDE

Sangrienta Riña en P. G. Viquez, Anoche

EL CARNICERO PROPIETARIO DE UN NEGOCIO DE LOS ALREDEDORES DEL PIPILLO SE DIO DE CUCHILLADAS CON OTRO INDIVIDUO

Una sangrienta riña ocurrió anoche en Plaza González Viquez, cuando un carnicero de los alrededores del Pipilo, se dio de fi-

JOSE ANTONIO DE LA TORRE CARRERA, SALVADOREÑO SE FUGÓ HACE DIEZ DIAS DE SAN LUCAS, DESPUÉS DE HABER ATACADO UN GUARDA

Haciendo alarde de atletismo, De la Torre permaneció en las aguas del Golfo de Nicoya durante casi todo un día, sin que las lanchas de la prisión pudieran dar con él

Ayer, en Puntarenas, los detectives Morales, Alfaro y Moreira, lograron detenerlo después de haber cometido un robo por valor de dos mil colones en Esparta

Este sensacional robo lo cometió en compañía de Avelino Mayorga, nicaragiense, y Victor Manuel J. Vargas, guanacasteco, quienes también se encuentran a las órdenes de las autoridades del puerto

Oficialmente hemos sido informados de la sensacional captura hecha por los detectives Morales, Moreira y Alfaro en la provincia de Puntarenas, del ganster internacional José Antonio de la Torre Carrera, de nacionalidad salvadoreña.

FUGA DE SAN LUCAS:

Hace aproximadamente diez días De la Torre, ya en las horas de la tarde, atacó uno de los guardas de la prisión de San Lucas, dejándolo tendido sin conocimiento. Inmediatamente De la Torre se echó a andar, siendo infructuosas las actividades desplegadas con el objeto de localizarlo.

Durante un día entero el prófugo permaneció en las aguas del Golfo de Nicoya, poblado de tiburones y demás fieras marinas, sin que las autoridades lograran dar con él. Hubo momentos en los cuales hasta se llegó a sospechar que José Antonio de la Torre Carrera había perecido en su intento de fuga.

..... lazos con un individuo con quien tenía una vieja rencilla que culminó ayer después de haber infringido ambos numerosas copas.

El carnicero infringió varias heridas a su contrincante. El feroz mental bochinche que armaron el carnicero y su opositor, terminó cuando la policía procedió a detener al herido y a conducir al herido al Hospital, en donde fue atendido por los médicos de turno.

UN ROBO EN ESPARTA:

Sin embargo, hace tres días el comerciante de Esparta señor don Felipe Li, presentó ante las autoridades del lugar la queja de que de su establecimiento comercial le habían robado la suma de \$ 2.000.

Inmediatamente se trataron de hacer las investigaciones del caso, pero todo fue infructuoso: Los culpables del hecho no aparecieron por ninguna parte.

DETECTIVES EN PUNTARENAS

Por tal motivo la correspondiente queja fue trasladada a la Dirección General de Detectives, donde se comisionó a los investigadores Morales, Alfaro y Moreira para que investigaran el caso. Después de numerosas pesquisas, estudios interrogatorios, sospechas, intinto de la forma en que fue cometido el hecho, los mencionados detectives lograron dar con tres sujetos sospechosos que, al ser detenidos confesaron su delito. Son ellos Avelino Centeno Mayorga, Nicaragiense, Victor Manuel J. Vargas Guanacasteco, y José Antonio de la Torre Carrera, quien ahora se encuentra de nuevo a las órdenes de las autoridades correspondientes para su nuevo traslado a San Lucas.

Esta, sin lugar a dudas, es una de las más sensacionales capturas hechas por Detectives.

LOS TRANVIAS TODOS PASARON AL CONTROL de AGRICULTURA

LA Y GRIEGA SIN AGUA

Numerosos vecinos nos han solicitado informar de este anormal asunto que está ocurriendo en ese poblado.

La situación es aún más grave en la carretera de Cascajal de Paso Ancho, que una este barrio con Paso Ancho, donde pasan semanas y semanas sin que la gente conozca el agua

Es necesario que la Municipalidad Tome cartas en el asunto para solucionar este grave problema que viene afrontando esa población

Un grupo de vecinos de la Y Griega estuvieron en las horas de la mañana de hoy en nuestras oficinas de redacción a protestar por la falta de agua que vienen padeciendo desde hace varias semanas.

No obstante que se han levantado memoriales solicitando a la Municipalidad que se solucione este problema, por toda contestación obtienen agua durante uno o dos días, lo cual demuestra que el problema puede resolverse fácilmente y, si aun éste no se ha solucionado, es por negligencia de las personas encargadas de solucionarlo.

Pero, el problema es aun más grave en la Calle de Cascajal de Paso Ancho que, entre parentesis, está en el más lamentable abandono de parte de Caminos Vecinales, donde la gente no conoce el agua de cañería desde hace bastantes semanas.

Así, creemos que es necesario que la Municipalidad se preocupe por este delicado problema, solucionándolo lo más pronto posible ya que, de lo contrario, Cascajal de Paso Ancho corre peligro de verse azotado por una pesada inundación.

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

VITRINAS DE NAVIDAD

Dentro de media hora reanudaría la lucha por el pan de los míos. Hacía un rato por la rendija de un tabla deslavada, un chisguete de luz rubicunda penetró en la humilde cámara. Aca haba de bilvarnarles la historietta de a goma Capuceta Roja, acosado y con los tres güilas encimada.

Huetar es el mediano de la casa. Itace poco cumplió dos años. Su maricita pama acusa los mimos de la madre. Por las ondas de la radio se extingüa el cías-clas clas de los pasos de los caballos que tiran el coche e nácara de la Hada Maravillosa, y entre risas angélicas el querubín me prepunso:
—Papi...?
—Qué quiere, amorcito...?
—Adigo un cuento...?
—Bueno.
—Había una vez...?
—Sí...
—Unos cuantos...?
—Ajá...
—Muy bonito.
Y con toda su alma me agradó muy mono hurtíndome la carita. Temprano habia pasado la abnegada compañera mía con Huetar delante de las ricas vitrinas de navidad.

RAFAEL IGNARO.

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

A SU DEBIDO TIEMPO SE DICTO LA LEY RESPECTIVA, Y YA LA SECRETARIA DE FOMENTO NADA TIENE QUE VER CON EL CONTROL DE ESTOS TRANVIAS, TRACCION ANIMAL

DICE A "ULTIMA HORA" EL SR. OFICIAL MAYOR DE LA SECRETARIA DE FOMENTO, DON ALEREDO PRADO VALVERDE, AL COMENTAR UNA INFORMACION DE NUESTRO PERIODICO

Ayer tarde tuvimos mucho gusto en conversar con el señor Oficial Mayor de la Secretaría de Fomento, nuestro buen amigo don Alfredo Prado Valverde quien al comentar una nota de ULTIMA HORA, nos dijo:

"La noticia que al respecto dió ULTIMA HORA, es absolutamente cierta en cuanto a que los

tranvias deben estar bajo el control de la Secretaría de Agricultura. Así lo comprendió la Secretaría de Fomento, y en su oportunidad se dictó la ley que controla y reglamenta el manejo de tales tranvias que trabajan en la región del Atlántico.

Pero es cierto también que los tranvias a están bajo la supervigilancia de la Secretaría de

Agricultura, por lo que, de hecho, ya nada tiene que hacer Fomento con este asunto".

Le agradecemos las frases al estimable funcionario, y las reproducimos textualmente dada la importancia que esto representa para los agricultores que tienen relacionadas sus actividades con el funcionamiento de los mencionados tranvias.

NEURASTENIA ABATIMIENTO MENTAL DEBILIDAD NERVIOSA

SE COMBATEN PRONTAMENTE CON

NERVOCOLA

Por su composición especial en kola y quinas normalizadas, derivados fosforados de Calcio, Manganeso, Sodio y tónicos cafeinados, está recomendada a los atletas, mecánicos, estudiantes, profesores, oficinistas, comerciantes, profesionales, etc.

La NERVOCOLA reconforta a los ancianos, a los convalecientes y alivia los dolores cerebrales.

Pida NERVOCOLA a todas las boticas importantes o al por mayor a los

LABORATORIOS MIRAN VICTORIA, Teléfono 4875. Teléfono 4875.

REDADA DE CARTERISTAS

EN UN CILINDRO DESDE GUATEMALA HASTA COSTA RICA

EL AUTOR DE ESTA EXTRAORDINARIA AVENTURA ES EL JOVEN CARLOS OLIVARES, CONOCIDO DEPORTISTA MEXICANO

A través de la carretera panamericana, entre nubes de polvo y olas de barro, Olivares hizo esta jira en su pequeña motocicleta de un cilindro

La parte más difícil de todo el trayecto fué la comprendida entre la frontera entre Costa Rica y Nicaragua y la carretera de Puntarenas

Ha llegado a Costa Rica el gran deportista mexicano Carlos Olivares. En la mañana de hoy, mientras tomábamos un refresco en una soda de esta capital, tuvimos oportunidad de entablar una breve plática con él.
—Y qué lo obligó a hacer este viaje tan extravagante?
—Preguntamos.
—Nada importante. El simple deseo de aventuras...
Y entonces nos cuenta que una tarde de noviembre, mientras se encontraba paseando tranquilamente en el Aeropuerto La Aurora de Guatemala, decidió el via-

je. Dos días después, haciendo sus maletas, acondicionando su pequeña motocicleta de un cilindro y después de haber visado su pasaporte, Ciudad Guatemala, quedó atrás, mientras su pequeño vehículo de un cilindro iba dejando una nubecilla de polvo.
Así, con esta nubecilla de polvo a sus espaldas, y una amplia carretera ante sus ojos, Olivares pasó El Salvador, Honduras, Nicaragua, hasta que llegó a nuestra frontera.
—Entonces, nos cuenta, la cosa si fué muy diferente. Empezaron los barriales, horas de camino por

El buró de investigaciones está llevando a cabo esta redada para evitar que, en los presentes días de gran movimiento comercial se cometan atracos

Todos estos detenidos son delincuentes fichados que, ya en otras navidades han tenido que comer los clásicos tamales entre rejas, por la misma razón

Se los ha informado que la Dirección General de Detectives ha tomado otras ocasiones, han tenido que comer los clásicos tamales de Nochebuena entre rejas, con el objeto de salvaguardar a la población capitalina de sus fechorías. Sin lugar a dudas ésta es una de las más acertadas medidas dictadas por el Buró de Investigación comercial que actualmente se encuentran en esa forma se evitarán cientos de robos en la ciudad capitalina.

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

la montaña con la motocicleta, como si dijéramos, de diestro y al fin, de nuevo las nubecillas de polvo y la amplia carretera de Puntarenas ante mi vista...
Carlos Olivares es un muchacho de 22 años, fuerte, en su frente se lee la aventura corrida en mil ciudades diferentes, a través de caminos y ríos que, en el mapa apenas si son simples rayitas azules y grises, mientras en la realidad con verdaderos ríos e cuestras que parecieran llegar hasta el cielo...
Vaya nuestra más cordial bienvenida para tan distinguido deportista.

HEREDIANO - LIBERTAD

EL PROXIMO DOMINGO EN EL SENSACIONAL FINALISIMO DEL CAMPEONATO 1947!

ESTADIO NACIONAL

A LAS 8.30 CARTAGINES-ALAJUELENSE

BOCA JUNIOR JUGARA EN COSTA RICA

A Su Regreso de México Definitivamente

EL PODEROSO ELENCO ARGENTINO ACTUARA EN ENERO EN LA REPUBLICA AZTECA Y DE PASO JUGARA DOS O TRES PARTIDOS EN NUESTRO ESTADIO NACIONAL CONTRA EL SELECCIONADO QUE DEFENDERA A COSTA RICA EN EL CAMPEONATO CENTROAMERICANO DE FUTBOL

Ya está confirmada la temporada del poderoso sub-campeón Argentino BOCA JUNIOR en la república de Méjico. Jugará en la gran nación del norte durante todo el mes de enero y después regresará, aprovechando su paso por nuestro suelo para jugar dos o tres espectaculares cotejos con el Seleccionado Nacional. Se trata así de poner a prueba la condición real de nuestros escogidos para ir a Guatemala, frente a un rival de tanta potencia como el elenco argentino. Claro que no se trata de ganarle a los distinguidos visitantes, pero es sí de dárles batalla y ver como estamos para la defensa del título de campeones centroamericanos.

Tuvimos oportunidad de conversar con nuestro gran amigo Nicho Facio, el empresario que

le ha brindado a la afición costarricense los mejores espectáculos deportivos, presentándole todos los mejores equipos balompédicos argentinos que hayan desfilado por nuestro Estadio Nacional. Después de saludarlo lo abordamos de inmediato sobre la anunciada temporada del poderoso equipo argentino para Febrero y nos dijo a grandes rasgos lo siguiente: "Puede usted decirle a la afición costarricense que ya todo está arreglado para que los maestros del Plata actúen entre nosotros en Febrero. Creo que un cuadro de la categoría de Boca Junior no necesita propaganda en Costa Rica, donde tenemos un público que sabe mucho de fútbol. Trataremos de enfrentarlos a los muchachos de la Selección

(PASA a la pág DOS)

ESPECTACULAR PRESENTACION HARA MAÑANA ARMILLITA

EN LA QUINTA CORRIDA DE LA TEMPORADA TAURINA EL GRAN TORERO ARMILLITA HARA UN MANO A MANO CON EL NOTABLE RAFAELILLO DE MEXICO

La gran sensación taurina de mañana en las arenas Solera de Barrio México, la constituirá la presentación del gran diestro español Armillita quien, procedente de Sur América, lidará tres bravos toros provenientes de las dehesas de la hacienda San Agustín.

Armillita tomará parte en el primer mano a mano internacional que se verifica en esta temporada taurina que con justicia se ha llamado de Oro. Armillita lidará tres hermosos y

tremendos bichos y Rafaelillo — considerado como una de las glorias taurinas contemporáneas más grandes de México—, procederá a lidiar otros tres toros cerriles. Habrá además tres toros de reserva.

Armando Martín está considerado como el primer espada de los ruados españoles y Rafael de Portugalés, constituyó justo duelo en las esferas taurinas mundiales.

La corrida de Navidad será, pues, espectacular y sensacional.

EL ARBITRO DI PALMA ACTUA CON EXITO EN HONDURAS

EL COLEGIADO COSTARRICENSE PARTIO A RADICAR DE FINITIVAMENTE A LA HERMANA REPUBLICA DE HONDURAS HACE ALGUN TIEMPO, Y AHORA YA SE ENCUENTRA ARBITRANDO CON SINGULAR ACIERTO

Hemos recibido una interesante crónica de un diario hondureño en la que se resalta la magnífica labor desarrollada por el Árbitro de Fútbol costarricense Sr. Di Palma. Como nuestros lectores recordarán, este caballero del silbato partió hace un mes y medio aproximadamente a radicarse a esa hermana república. Ya se encuentra en acción, y dirigiendo las acciones de un delicadísimo encuentro mayor, logró sacar una excelente labor que ha merecido elogios de la crítica local.

Dice el diario hondureño: "Arbitro el Juez costarricense Sr. Di Palma, que desempeña muy bien su difícil cargo, reuniendo las cualidades de un buen juez: buen ojo y conocimiento perfecto del fútbol".

El cotejo se jugaba entre los fuertes onces Águila y Marathón rivales eternos y cuyos choques son siempre muy difíciles de conducir. Pero Di Palma impuso su autoridad con gran capacidad, terminando el partido con empate a tres goles sin ninguna novedad y sin ningún choque personal.



deportes

CHICO VARONA VOLVERA A SUBIR AL RING EL SABADO PARA ENFRENTARSE A KID PAMBELE

El magnífico púgil cubano después de su brillante triunfo sobre el invicto costarricense Tuzo Portugalés, se enfrentará al valiente campeón nicaragiense

El Gimnasio Nacional de Managua, Nicaragua, volverá a ser escenario de otra gran pelea de boxeo internacional. El sensacional boxeador cubano José Chico Varona después del brillante triunfo sobre lo costarricense Tuzo Portugalés, volverá a subir al cuadrilátero para enfrentarse al campeón welter de Nicaragua, el costarricense Kid Pambele. Para muchos el campeón local será una nueva víctima del cubano, cuyos golpes aniquiladores lo hacen casi invencible, pero tomando en cuenta el coraje y el valor enorme del nicaragiense se espera una espectacular pelea. Y a eso debemos agregarle, que se trata de una revancha, pues Pambele lo ganó una estrecha decisión a Varona en

el domingo pasado a las 10 horas tuvo lugar en el Estadio Nacional de Base ball el segundo partido por la eliminatoria del Campeonato de Beisbol de Segundas Divisiones, efectuándose éste entre los cuadros parejos de Fuerza y Luz y el Liceo C. R.

El Liceo de C. R. en la primera vuelta venció al Fuerza y Luz con acore de 8 x 3 y hoy que el esfuerzo de los eléctricos los colocó en buena posición para tener el campeonato, toman su venganza. El Liceo de C. R. abrió el score en el primer inning con 4 anotaciones, debido a la liga de 3 errores eléctricos y 2

(PASA a la página TRES)

FUERZA Y LUZ VENCIO AL LICEO DE COSTA RICA POR 14 CARRERAS A 11

EN EL PARTIDO DE LA PRIMERA VUELTA ENTRE ESTAS MISMAS NOVENAS, LA DEL LICEO PUSO FUERA DE COMBATE A LOS ELECTRICOS

Pero en el segundo periodo, los del fuerza y luz sujetaron la victoria, colocándose con buen margen sobre los estudiantes

Complacidos damos curso a la nota que se nos remitió, que dice:

El domingo pasado a las 10 horas tuvo lugar en el Estadio Nacional de Base ball el segundo partido por la eliminatoria del Campeonato de Beisbol de Segundas Divisiones, efectuándose éste entre los cuadros parejos de Fuerza y Luz y el Liceo C. R.

(PASA a la pág. DOS)

JUAN RAFAEL NAVARRO SERA EL ARBITRO DEL FINALISIMO DE Futbol

LA FEDERACION NACIONAL DE FUTBOL LO ESCOGIO PARA ESA DELICADA LABOR, TOMANDO EN CONSIDERACION SU GRAN EXPERIENCIA, SU PERSONALIDAD Y SU HONRADEZ ACRI SOLADA

Ya todo está preparado para el gran choque entre el puntero Herediano y el campeón Libertad para el domingo próximo, evento calificado como el máximo acontecimiento futbolero de 1947. Como último detalle se previó ceder a escoger al Arbitro para dirigir las acciones del gran cotejo. La Federación Nacional de Fútbol dispuso después de estudiar el record de todos los colegiados, designar al Sr. Don Juan Rafael Navarro, para esa delicada labor. Se tomó muy en cuenta para designarlo, su gran experiencia, su personalidad y sobre todo su honradez acrisolada.

Porque en un partido de la importancia del domingo, cualquier mal fallo, puede provocar el desastre y hasta algo de más gravedad, el fanatismo de los partidarios de ambos cuadros. Para la gran mayoría la designación ha sido acertada. El señor Navarro es nuestro árbitro más capacitado, y quizá el único que podría sacar adelante su cometido. Creemos que el respetable recibirá con agrado el nombramiento en cuestión, y confiamos plenamente en la honradez del escogido para garantía de que el cotejo se desarrollará dentro de la más completa normalidad.

Perú-Colombia

Demostrando netá superioridad a través de todo el encuentro, el once peruano se anotó una amplia victoria sobre el modesto cuadro colombiano. Anotaron por los vencedores Mosquera 2, Valeriano y Fernández 2. El tanto único de los colombianos fue con seguridad por González Rubio en el 2º tiempo. Ha sido este único goal conseguido por los Campeones Olímpicos en el XV Suramericano.

Futbol para Mañana en San Sebastián

Dos divisiones, del Club Atlético Carlí jugarán mañana ofreciéndole un sincero homenaje de simpatía el cabellero don Remiro Castro

Mañana, 25 de Diciembre, dos excelentes divisiones del Club Sport Atlético Carlí se enfrentarán a las tres de la tarde, en la Plaza de San Sebastián. Esos muchachos han querido brindarle un homenaje de sincera simpatía al cabellero don, Ramiro Castro, con motivo de su matrimonio con la señorita Teresita Quesada, boda que se realizará el próximo sábado. Será un bonito cotejo y una excelente forma de celebrar las navidades.

"PALACIO DEL RITMO"

SALON DE BAILE SITUADO 50 VARAS AL OESTE DE LA BOTICA ORIENTAL.

¡ ESTA NOCHE BAILE HASTA LAS 5 DE LA MAÑANA! — CON LA FAMOSA ORQUESTA "TROPICAL"!

• CUOTAS POPULARES!

BUENA CANTINA! ••

¡ VENGA TODAS LAS NOCHES. A BAILAR A ESTE AMPLIO SALON !

ARROZ Y FRIJOLES PARA EL INTERIOR DEL PAIS

ULTIMA HORA

BAJA LA DEMANDA DE DOLARES

ESTO SE DEBE A QUE LA MAYOR PARTE DEL COMERCIO IMPORTADOR YA HA CUMPLIDO SUS COMPROMISOS MAS IMPORTANTES, QUE SON LOS DE DICIEMBRE

POR TAL MOTIVO SE ESPERA UNA NUEVA BAJA DEL PRECIO DE LOS DOLARES, QUE HAN VENIDO DESCENDIENDO EN LA "BOLSA NEGRA" DESDE EL 6.50 HASTA EL 6.05

En los corrillos de la Avenida Central nos hemos informado que ha descendido grandemente la demanda de dólares en la bolsa negra. Esto se debe a que la mayor parte del comercio importador ya

tiene satisfechas sus necesidades de dólares para cancelar los más importantes pedidos de todo el año, que son los que se hacen en diciembre.

Por tales razones, y en vista de que el mes de enero, comercialmente, es bastante pasivo, se espera una nueva baja en el precio de los dólares que, de por sí, —(Pasa a la página TRES

Tenemos informes que una conocida empresa de aviación ha iniciado gestiones ante el Consejo Nacional de la Producción para traer a San José toda la producción de la región fronteriza con Nicaragua

Tal como es de conocimiento público, casi toda la cosecha de arroz, frijoles y maíz de los pueblos fronterizos con Nicaragua, pasaba a ese país sin que al Estado ni en general a los nacionales les reportara grandes beneficios

Al iniciarse este traslado de la producción nacional de aquellas zonas, indudablemente el precio de estos artículos empezará a bajar, ya que los almacenes y en general el comercio capitalino se verá abarrotado de productos de primera necesidad como nunca había estado

En fuentes de nuestro enterro creído hemos sido informados que una conocida empresa de aviación ha iniciado negociaciones con el Consejo Nacional de la Producción para traer al interior del país toda la producción de arroz y frijoles de las regiones fronterizas con Nicaragua. Como es sabido de nuestros lectores, estas cosechas nunca habían sido consumidas en Costa Ri

ca. Antes bien, lo producido en zonas como la del Pizote, Upala, Los Chiles, etc., pasaba de contrabando a Nicaragua, sin reportarle, por lo tanto, ningún beneficio al país ni a los productores nacionales. Ahora, al traerse a San José la enorme producción de artículos de primera necesidad cosechados en esas zonas, indudablemente el —(Pasa a la pág. TRES.

ESCANDALOSA ESPECULACION

CAPTURADO UN GANGSTER INTERNACIONAL

Se trata de Francisco Gómez, nicaragüense, quien había cometido una serie de atracos en los más lujosos hoteles capitalinos

La captura se realizó anoche, a las 9 y 30 en el Hotel Metropol, cuando Gómez trataba de cometer un nuevo atraco

Los detectives Bonilla y Murielo han detenido a un sujeto de nacionalidad nicaragüense llamado Francisco Gómez, uno de los más peligrosos gangsters internacionales que han llegado al país. —(Pasa a la página SEIS)

A TITULO DE QUE ESTAMOS EN DICIEMBRE, EL COMERCIO CAPITALINO VIE NE COMIETIENDO LA MAS ECANDALOSA ESPECULACION NO SOLO CON LOS ARTICULOS DE LUJO, SINO CON LOS DE PRIMERA NECESIDAD

NEUVAS Y SEVERAS MEDIDAS TOMARA LA INSPECCION GENERAL DE PRECIOS PARA EVITAR QUE LOS COMERCIANTES SE HAGAN RICOS A COSTA DEL HAMBRE Y LOS SACRIFICIOS DEL PUEBLO

ESTAS MEDIDAS COMPRENDERAN NO SOLO LA CIUDAD DE SAN JOSE, SINO TAMBIEN LAS CABECERAS DE PROVINCIA, YA QUE LA DESMEDIDA ALZA DE LOS PRECIOS ESTA AFECTANDO A TODO EL PAIS

En lugar a la menor duda, todos nuestros lectores ya se habrán dado cuenta del grado escandaloso a que ha llegado la especulación en nuestro país.

Los comerciantes, a título de que estamos en el mes de diciembre, han venido subiendo los precios sin consideración alguna, no sólo de los artículos de lujo que —entre paréntesis, — en estos tiempos son de gran necesidad, sino también de los de consumo diario.

Por tal motivo, según se nos ha dicho, la Inspección de Precios ha tomado cartas en el asunto con el objeto de impedir que los comerciantes se continúen enriqueciendo a costa del hambre y los sacrificios del pueblo.

Asimismo se nos ha informado que estas medidas no sólo comprenderán la ciudad de San José, sino también las cabeceras de provincias y ciudades importantes del país en general, ya que la desmedida alza de los precios está afectando a toda la república.

Plaza de TOROS

Sociedad Solera Hnos. Ltda.

Jueves 25 de Diciembre

A LAS 3.30 P. M.

PRIMER CORRIDA MONSTRUO INTERNACIONAL!

Presentación de los competentísimos y valientes matadores de toros

ARMILLITA DE ESPAÑA

RAFAELILLO DE MEXICO

CON SUS RESPECTIVAS CUADRILLAS, TOREANDO 3 TOROS CADA UNO

6 hermosos y bravos toros 6

Habrán 3 toros de reserva! PARA ANUNCIOS dentro de la plaza entenderse con don GUILLERMO GRILLO TELEFONO 5410.



Anúnciese en ULTIMA HORA.